

Die Schulgemeinschaft der **Internationalen Gesamtschule Heidelberg** und das Regierungspräsidium Karlsruhe trauern um ihre geschätzte Kollegin

# Regina Nolte

Sie unterrichtete seit 2010 ihre Schülerinnen und Schüler an der IGH mit viel Engagement und Herz. Ihre ruhige, gewissenhafte Art und ihre Zuverlässigkeit wurden von ihren Mitmenschen sehr geschätzt. Es fällt uns schwer, schon so früh Abschied von ihr nehmen zu müssen. Sie wird uns in dankbarer Erinnerung bleiben.

Für die Schulgemeinschaft: Dr. Roland Maier, Schulleiter



Für das Regierungspräsidium:  
Dagmar Ruder-Aichelin

